

「ようこそ! 在留同胞歓呼裡に

二ツボン號安着!

その日のモロン飛行場情景

アシア、北米、南米、アフリカ歐洲の五大陸を結ぶ豫定着陸國十九、地球上の主要國を

餘す所なく歴翔し、その翔破距離に於て世界航空史上に空前の記録を創ざんとする大毎

東日世界一周機ニッポンは今や南米の空に轟く爆音を以て米洲翔破の凱歌を唱ひ

銀嶺のアンデスを越へ廣茫たるパンパの蒼原を眼下に俯瞰し悠久暢快の歌を唱ひ

河上空に颶爽たる雄姿を現はした、この鵬翼の企圖する處の壯にしてその達成のために

要する飛行技術の困難なるは在來の世界一周飛行とは同日論ではない、即ち在來の世

界一周飛行がスピードを第一義とするスポーツ的早廻り飛行なるに比して、その性質を全

く異にし横に地球を一周し、も詮には南北半球往来して地球の全面を縦ぶが如く

飛行するのであつて、しかもその目的とする處は徒らに航空記録を誇示するに非ず治マ

國際の親善と新しき空路の開拓と海外在留同胞の慰問と云ふ文化的使命に眞の意義を見

出さんとするものである、遂にこのニッポン號は亞國を訪問した、我等の住むこの

亞國を……

當日は空はどんより薄曇り昨夜我等待望のニッポン機だ、

學校生徒代表が中尾機長、大原

來吹荒んだ風の餘勢やまごん悪天候を見ん事突けたその颶

な調子では果して午前九時十五分サンチアゴ出發智利から飛来女流飛行家操縦の飛行機が出迎

出来るかからとの不安の濃いもへる鮮やかな低空飛行を行つ

のがあつたが、この日本から親して二時十分大亞爾蘭丁の國土に

善のため空翔けて來る使節をつづけたその颶

燃へたち四台の大型遊覧自動車に分乗してかけた日本小

学校生徒その他の同胞、及び業班、映畫撮影班、内山公使が歓

迎の挨拶をする、日本小

四十公分公使館さし廻しの自動車

迎の挨拶をする、日本小

四十公分公使館さし廻しの自動車

迎の挨拶をする、日本小

四十公分公使館さし廻しの自動車

に分乗してこの空の使節の一行はホテルに着いたがホタルへ向つた

一行は豫定の宿舎アルベアルの

ホタルへ向つた

ホタルへ向つた